

lianegrant@outlook.com

From: lianegrant@outlook.com
Sent: June 30, 2022 7:36 AM
To: lianegrant@outlook.com
Subject: Mailchimp Template Test - "(Correctino) Femmes de priere - juillet 2022"

Femmes de prière internationale

[View this email in your browser](#)

Église Pentecôtiste Unie Internationale

Juillet 2022



Femmes de prière
INTERNATIONALE

Télécharger d'autres ressources apostoliques sans frais :

[Coopérative de littérature française](#)



Remettez tout entre ses mains

Keirstin Paul

Quand j'étais petite, je me rappelle que ma mère disait qu'elle s'inquiéterait d'élever ses enfants dans un pays du Salvador ravagé par la guerre, si elle répondait à l'appel de Dieu. Dieu, à sa manière parfaite, lui a parlé, disant : « Tu m'as dédié tes enfants et les as placés entre mes mains. Si tu y vas, je prendrai soin d'eux. » Je suis si contente que ma mère ait dit « oui ». Dieu a prouvé sans arrêt à nous trois enfants que nous sommes sous sa protection.

Maintenant, c'est mon tour de répondre à l'appel de Dieu et d'amener mes enfants dans des pays qui ont besoin d'entendre l'Évangile. Je dis oui volontiers, mais j'ai quand même des questions qui me tracassent au sujet de mes enfants.

Comment je gère cette obéissance à son appel est de la plus haute importance. Est-ce que je choisis de m'inquiéter des détails ou je remets tout entre ses mains ? « Ne t'inquiète pas des détails, fille, je suis dans ton lendemain », il chuchote gentiment à mon cœur. *Confie-toi en l'Éternel de tout ton cœur, et ne t'appuie pas sur ta sagesse.* (Proverbes 3 : 5) *Cherchez premièrement le royaume et la justice de Dieu ; et toutes ces choses vous seront données par-dessus.* (Matthieu 6 : 33)

Et, qu'elle confiance nous pouvons avoir en lui en remettant tout entre ses mains !

Tout remettre entre ses mains requiert aussi une foi mise en action. Nous devons prier pour nos enfants, leur enseigner et leur montrer l'exemple.

Dieu donne des instructions spécifiques pour enseigner nos enfants continuellement à marcher dans la vérité. *Et ces commandements, que je te donne aujourd'hui, seront dans ton cœur. Tu les inculqueras à tes enfants, et tu en parleras quand tu seras dans ta maison, quand tu iras en voyage, quand tu te coucheras et quand tu te lèveras.* (Deutéronome 6 : 6-7)

C'est la responsabilité des parents de guider le cœur d'un enfant. La responsabilité est grande, mais quelle joie de les voir marcher dans la vérité !

L'éducation des enfants comporte de nombreux défis. Quand nous les amenons à Dieu dans la prière, et je répète, remettons tout entre ses mains, nous connaissons la paix et trouverons la direction nécessaire. En le faisant, nous laissons Dieu prouver que nos enfants sont sous sa protection.

Chère sœur, je vous invite à marcher dans la joie et la paix du Seigneur alors que nous remettons tout entre ses mains.

Nota bene : Keirstin Paul est une maman reconnaissante, qui répand le sourire, aime Jésus, et se consacre à faire briller la lumière de cet Évangile glorieux. Actuellement, elle sert comme missionnaire en Espagne avec son mari Ryan et ses enfants adorables, Caroline et Monte. Elle est la fille des missionnaires Monte et Dianne Showalter, et a grandi en Amérique centrale.



Savez-vous que la Coopérative de littérature française a maintenant 100 livres sur Amazon? <https://www.amazon.com/author/clf>
Vous pouvez également télécharger sans frais la plupart de ces livres à partir de :

http://www.cooperativedelitteraturefrancaise.com/french_publicdownloads.html



Prier et jeûner pour vos enfants

Thetus Tenney

Pour une femme pieuse, les prières pour ses enfants sont aussi naturelles que respirer. Le jeûne ajoute une autre dimension.

David s'en est rendu compte. Quand son enfant était désespérément malade, il savait que le jeûne et la prière étaient les choses les plus efficaces qu'il pouvait faire pour son enfant. D'après II Samuel 12 : 16-25, il a jeûné pendant sept jours et a prié couché par terre toute la nuit. Il savait qu'il fallait la repentance et le jeûne et la prière pour déclencher la miséricorde.

Esdras était préoccupé par la sûreté et le bien-être des familles et de leurs enfants. « Il publia un jeûne et d'implorer de lui un heureux voyage pour nous, pour nos enfants, et pour tout ce qui nous appartenait... C'est à cause de cela que nous jeûnâmes et que nous invoquâmes notre Dieu. Et il nous exauça. Nous partîmes... pour nous rendre à Jérusalem, le douzième jour du premier mois. La main de notre Dieu fut sur nous et nous préserva des attaques de l'ennemi et de toute embûche pendant la route. Nous arrivâmes à Jérusalem... » (Esdras 8 : 21, 23, 31, 32).

Sur notre chemin vers la Jérusalem céleste, nous avons besoin de la main de Dieu.

Nous nécessitons sa direction et sa protection pour nous et pour nos enfants.

Le grand prophète Samuel est né d'Anne (I Samuel 1 : 1-20), une femme qui priait et jeûnait. Non seulement elle a donné naissance à un fils, mais en raison de son désespoir accompagné de prière et de jeûne, ce fils est aussi né avec onction et a ramené la nation vers Dieu.

Chaque année, Anne se rendait spécialement au Temple pour offrir des sacrifices au Seigneur et apporter un nouveau vêtement à son fils. Quel bel exemple pour nous aujourd'hui.

Vesta Mangun, une femme parmi nous dont le nom est synonyme de prière et de jeûne, offre un cadeau spécial à son fils. Tous les ans, pour son anniversaire, elle passe la journée à prier et jeûner pour lui. Il n'y a pas de meilleur cadeau que cela. Elle est l'Anne du XXI^e siècle.

« On lui amena des petits enfants... Mais les disciples reprirent ceux qui les amenaient. Jésus, voyant cela, fut indigné, et leur dit : Laissez venir à moi les petits enfants... Puis il les prit dans ses bras, et les bénit, en leur imposant les mains. » (Marc 10 : 13-16)

Par la parole et l'exemple, Jésus a placé les enfants au centre de la vie. Bien qu'il n'ait pas eu d'enfants, il a réagi selon la coutume hébraïque d'un père. « Il n'avait pas d'enfants pour qu'il puisse adopter tous les enfants. » (Bengel)

Priez pour les enfants dans le monde. Priez régulièrement et ardemment pour les enfants disparus et maltraités. Évaluez votre attitude et votre réaction à l'égard des enfants. Sont-elles à l'image de Christ ?

Nota bene : Sœur Tenney est l'auteure de plusieurs livres et co-auteure de *How to Chase God While Chasing Kids*. Son livre, *Prayer Takes Wings*, est publié et traduit en espagnol. Elle a écrit des articles pour plusieurs journaux, des lettres d'étude pour femmes, et des publications variées. Elle contribuait régulièrement au *Spirit Led Women* et a servi comme membre du comité consultatif de ce magazine. Elle a fondé et a servi en tant que coordinatrice internationale de *World Network of Prayer* [Réseau mondial de la prière] pendant plusieurs années.



Un trésor d'articles pour les femmes apostoliques :

<https://www.moretolifetoday.net/fr>

Veillez nous aider à diffuser ce bulletin de prière. Transmettez-le à vos amies ou demandez-leur de s'inscrire en envoyant un courriel à :

liane@LianeRGrant.com

Un mot de la Rédactrice, Debbie Akers

Dieu accomplit de grandes choses !



Dieu ouvre de nombreuses portes et notre bulletin de prière s'offre maintenant en anglais, arabe, chinois simplifié, chinois traditionnel, tchèque, néerlandais, fidjien, tagalog, français, allemand, grec, italien, polonais, portugais, roumain, espagnol, sri lankais, swahili, suédois, et thaï. Prions pour des traductrices en d'autres langues ! **Si vous aimeriez recevoir le bulletin dans l'une de ces langues, veuillez envoyer votre requête à: LadiesPrayerInternational@aol.com. Il nous fera un plaisir d'ajouter votre nom à la liste de diffusion!**

Envoyez les rapports de louange et les idées pour les réunions de prière à DebiAkers@aol.com

Femmes de prière internationale



Qui sommes-nous ?

Depuis 1999, des femmes autour du monde se réunissent en groupes le premier lundi du mois afin de prier de manière ciblée pour les enfants de l'église locale et de la communauté.

Notre mission : Nous nous engageons à la préservation spirituelle de cette génération ainsi que de celles à venir, et à la restauration des générations antérieures.

Nous avons besoin : des femmes consacrées qui se réuniront le premier lundi du mois afin de prier pour leurs enfants, les enfants des membres de l'église et les enfants de la communauté.

Trois priorités de prière :

1. Le salut de nos enfants (Ésaïe 49 : 25, Psaumes 144 : 12, Ésaïe 43 : 5-6).
2. Qu'ils prennent en main leur propre foi lorsqu'ils atteignent l'âge de la responsabilité. (I Jean 2 : 25-28, Jacques 1:25).
3. Qu'ils entrent au ministère de la moisson du Seigneur (Matthew 9 : 38).



Facebook

Chère dirigeante de prière, veuillez bien visiter *Ladies Prayer International* sur Facebook et « aimer » notre page !

Invitez aussi votre groupe à s'abonner à ce bulletin gratuit en envoyant un courriel à liane@LianeRGrant.com.

Veuillez bien partager cette information avec votre église, vos amies et votre famille. Merci de faire partie de ce ministère de prière florissant et de nous aider à promouvoir le bulletin gratuit et la page Facebook !



Copyright © **|CURRENT_YEAR|* *|LIST:COMPANY|**, All rights reserved.

|IFNOT:ARCHIVE_PAGE|* *|LIST:DESCRIPTION|

Our mailing address is:

|HTML:LIST_ADDRESS_HTML|* *|END:IF|

Want to change how you receive these emails?

You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#)

|IF:REWARDS|* *|HTML:REWARDS|* *|END:IF|